

L'Amour et la Vérité, mission première de tout pape

le Cardinal Joseph Ratzinger, Doyen du Sacré Collège, a présidé le 28 septembre la Messe de suffrage pour Paul VI et Jean-Paul Ier. Il a centré son homélie sur l'amour et la vérité, "les deux pôles de la mission confiée aux Successeurs de Pierre".

01/10/2004

« Paître le troupeau du Christ et aimer le Seigneur sont la même chose. C'est l'amour du Christ qui conduit les brebis dans le droit chemin et bâtit l'Eglise », a affirmé le Cardinal qui a rappelé que c'était là la clé de la vision que Paul VI avait du Concile Vatican II et du primat pontifical. « Nous sommes tous aux pieds du Christ pour être ses serviteurs et servir l'Evangile. L'essence du christianisme c'est le Christ, non pas une doctrine mais une personne. Evangéliser signifie donc conduire à l'amitié du Christ, à la communion d'amour avec le Seigneur, la véritable lumière de nos vies ».

Puis le Cardinal Ratzinger a rappelé que le primat du Pape « n'est pas dans son essence un exercice de pouvoir mais un 'porter le fardeau des autres', une responsabilité d'amour. L'amour étant le contraire de l'indifférence envers autrui...

L'amour du Christ est pour les pauvres et tous ceux qui souffrent. Nous le savons bien, ces deux Papes furent fortement engagés contre l'injustice, en faveur des droits des opprimés et de qui est sans pouvoir ».

« Sans la vérité, l'amour serait aveugle », a ensuite déclaré le Cardinal, qui a demandé qu'après la communion on demande aux Souverains Pontifes « d'être en pleine possession de la vérité et que leur courage apostolique confirme les frères... Paul VI et Jean-Paul Ier ont confirmé leurs frères avec ce courage. A une époque où l'on voit comment Satan filtre les disciples du Christ comme le blé, la foi solide des Papes fut un rocher visible sur lequel l'Eglise est ancrée ».

Vatican Information Service
(VIS)

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/lamour-et-la-
verite-mission-premiere-de-tout-pape/](https://opusdei.org/fr-ch/article/lamour-et-la-verite-mission-premiere-de-tout-pape/)
(30/01/2026)